

ALIANZA ESTRATÉGICA EN FAVOR DE LA DISCAPACIDAD: MINCOMERCIO Y FUNDACIÓN Saldarriaga Concha



“Continuando con su compromiso nuestro Equipo de Trabajo en Gestión en Discapacidad, sostuvo una reunión con el Grupo de Emprendimiento y el Grupo para la Inclusión Social con el propósito de trabajar sobre las barreras que hoy impiden impulsar el emprendimiento y el desarrollo empresarial de las personas en condición de Discapacidad – PcD. El propósito es trabajar conjuntamente para cambiar la forma de pensar y actuar, no sólo de este grupo poblacional sino de todas las personas, instituciones y empresarios en el país, sensibilizándolos, compartiendo retos y aportando ideas innovadoras que permitan la inclusión efectiva de las personas en condición de discapacidad como actores primordiales para el fortalecimiento del tejido empresarial colombiano.

Ante la creciente necesidad de fomentar el empleo, la inclusión y la igualdad en nuestra sociedad de las PcD, cuidadores y familiares La Fundación Saldarriaga Concha nos ha propuesto trabajar mediante una alianza estratégica, con el objetivo de promover acciones afirmativas que beneficien directamente a

esta población, para lo cual el Ministerio brindaría asesorías técnicas y acompañamiento a procesos de emprendimiento próximos a adelantar durante el presente año.

Partiendo del hecho que el sector turístico es el tercer generador de divisas del país; 1,7 millones de trabajadores se encuentran vinculados a él directa e indirectamente; y ha mantenido un constante crecimiento en la última década esperamos presentar y concretar ante el viceministerio de Turismo de nuestro ministerio planes y aspiraciones que incentiven una incluyente y próspera actividad turística en nuestro país”



Son las imágenes que componen los recuerdos las que dan sentido a tantos sucesos de la vida; durante la jornada de emprendimientos” realizada el pasado 28 de Mayo del presente año conocimos a Wguerddy Oviedo una mujer emprendedora, empoderada, con un profundo sentido de compromiso hacia las personas con discapacidad-PCD de San Andrés y providencia, quien con su persistencia, vocación de servicio y liderazgo gestó en el año 2008 la creación de la Fundación Mauricio Alejandro Vélez, con la ayuda de profesionales de diferentes áreas, entre todos tomaron la decisión de unirse para generar ideas y proyectos con el fin de mejorar las condiciones vida de las personas con discapacidad, así como de sus familiares y cuidadores, buscando darle solución a las necesidades y problemáticas más sentidas de estas comunidades.

Como parte de su labor, ese mismo año realizó una convocatoria a familias que tuvieran integrantes con alguna discapacidad, para tal fin se crearon grupos de voluntarios que recorrían los diferentes barrios de la isla en búsqueda de personas en esta situación. Logro que permitió vincular 24 familias a procesos que incluían asistencia y acompañamiento a través de temas integrales para su alma y espíritu, de manera conjunta se ofreció asesorías sin costo en temas legales básicos como mecanismos de protección ciudadana.

No es desconocido el complejo y empedrado camino para la localización y atención de las personas con discapacidad, en vista de que son escondidas y se prescinde de ellas, “cortinas de humo” que permiten camuflar el desprecio y la vergüenza para con esta población, gracias a la voz decidida de esta líder se realizó la primera manifestación pública por las calles de la Isla, con el fin de concientizar a los familiares sobre sus decisiones y la importancia que significa una atención oportuna y digna para las PcD.

Desde 2009 se han venido adelantando anualmente dos brigadas de salud, una con médicos generales y especialistas de la isla, Fonocardiólogos, Otorrinolaringólogos, Pediatras, Neuropediatras, Cardiólogos infantiles, Fisiatras y técnicos Ortecistas, entre otros. Ese año se logró que la Fundación tuviera un espacio en el Comité Departamental de Discapacidad, comenzando su participación activa en el territorio.

Nos comenta Wguerddy que “la meta desde el inicio de la fundación es poder contar con una sede propia”. Con el apoyo del Club Rotario se obtuvo la donación de un vehículo especial para el transporte de la personas con discapacidad.

La visión de la Fundación Mauricio Alejandro Vélez es seguir entrando a los corazones de la isla, con el único propósito de continuar construyendo vidas...

Ejemplos como este son los que merecen, no solo nuestra atención sino de ser imitados en nuestras comunidades para que entre todos hagamos de Colombia un mejor país y tengamos una sociedad mas justa, equitativa e incluyente

Edición realizada por el Equipo de Trabajo en Gestión en Discapacidad



Píldoras para la memoria

Personas con Discapacidad

Son aquellas personas que tengan deficiencias físicas, mentales, intelectuales o sensoriales a largo plazo que al interactuar con diversas barreras pueden impedir su participación plena y efectiva en la sociedad.

TIPOS DE DISCAPACIDAD

- Auditiva
- Cognitiva
- Física
- Mental
- Visual
- Múltiple alteración dos o mas funciones

EL TÉRMINO DISCAPACITADOS, MINUSVÁLIDOS, INVÁLIDOS, MINUSVALÍA, RETRASADOS, TULLIDOS O INCAPACITADOS DEBE SER ELIMINADO O SUSTITUIDO DE NUESTRO LENGUAJE.

Frase del día

Nunca renuncies a algo que realmente quieres, es difícil esperar, pero es mas difícil lamentarse.

Alerta Temprana

El riesgo de obesidad en niños aumenta por cada vaso de bebida azucarada consumida al día

ABC De Discapacidad

ENFOQUE DE DERECHOS: Considera que el primer paso para la inclusión efectiva de la población con discapacidad, es reconocer que ellos son titulares de derechos que obligan al Estado a garantizar su ejercicio

Trabajamos para ser mejores, su opinión es importante para nosotros, lo invitamos a dejar sus comentarios, reclamos, sugerencias y/o agradecimientos a:

BUZONDISCAPACIDAD@MINCIT.GOV.CO

Más Noticias



Personas con discapacidad actualizan sus datos para obtener trabajo



Las TIC favorecen a personas con problemas de audición



Juegos cambian las vidas de las personas en condición de discapacidad



Encuentro Nacional sobre discapacidad se realizó en Neiva

NOTA: Las opiniones expresadas en éste boletín son de responsabilidad exclusiva del autor y no comprometen a la Institución.

“La palabra es una herramienta y con ella podemos construir grandes proyectos y también derribar barreras. Descubre la importancia de la palabra en el trato hacia las personas con discapacidad. Al modificar nuestro lenguaje también tenemos la opción de educar a otros. Digamos siempre Personas con Discapacidad (PcD)”.

Lo primordial: “No herir con nuestras palabras a otras personas. No menospreciar ni minusvalorar sus capacidades.”

EQUIPO EDITORIAL

Director :
José Manuel Perrett Sánchez

Colaboradores:
Alexandra Turbay
Luz Andrea Larrota
Francisco Javier Sanchez G
Laura Catalina Molano Vega

